
ご意見 

酒田市は海岸からすぐ近くに市街地があるのに、風車を海岸から離さない

のは何故か。（令和５年４月） 

県の回答 

酒田市沖の洋上風力発電につきましては、県が酒田市と一緒になって設置

した「酒田沿岸域検討部会」において、洋上風力発電を導入する場合の地域に

与える影響や課題について、住民代表者、漁業関係者、有識者及び経済団体等

の委員の皆様と議論を行っている段階であり、事業の実施は決定しておりま

せん。 

なお、洋上風力発電に関する騒音による影響については、事業者が環境アセ

スメント手続きの中で事前に様々な調査を実施していくこととされておりま

す。 

（環境エネルギー部エネルギー政策推進課） 

 


